
什么叫罪恶满盈？

上帝叫以色列人灭绝净尽——所有的胎儿，婴儿也都要灭绝净尽，这句话的

意思是上帝把他们当作罪恶的！

所以，在 500 年前，上帝已经等候他们，“亚伯拉罕、亚伯拉罕，我要把这

个地方给你和你的后裔……”，我要成就，我要建立非常重要的国度、要成就列

国万民因你得福、因你的后裔得福的事情，我要展开。但是亚伯拉罕啊，要等到

400 年后，因他们（那地的人）的罪恶还没有满盈。

所以，上帝绝对不是残忍的神！

上帝现在要面对的是等到罪恶满盈之后，所以，这个时代也是一样。

罪恶满盈的意思是无论怎么样的传福音，给他们管教，再一次、再一次的给

他们传扬福音，他们是刚硬到绝对不能相信。不但是不相信，还要抵挡神，埋怨

神！

我们看《启示录》，一个一个的灾殃来的时候，特别是七个碗——一个碗一

个碗上帝的烈怒倾倒在地上的时候，他们是不懂的悔改。他们就是向上帝发怨言、

也咒诅上帝的名。正如以色列人出埃及的时候，法老的样子是这样的。多少次啊，

十个灾殃跟他的刚硬是成正比的。最后代表他生命的头生的被杀，第二天是第二

个头生的被杀……，第三天若不释放，第三天是第三个头生的被杀，他们灭亡的

时候还没有到。但，第一天头一个儿子被杀的时候，他降服了。

所以，魔鬼撒旦在天上已经是输了！

我们的争战是已经得胜的一个争战了。这个方面我们要清楚了解。所以，上

帝并不是那么残忍的灭杀人的生命——乃是罪恶的，把他们身上的罪恶、人身上

的罪恶，迦南地居民身上的罪恶，我们身上的罪恶当作细菌的。对细菌是绝对不

可以客气的，一直是到吃了抗生素、打针到一点的细菌也不能留下来为止。所以，

要带着这样的眼光要认识。

上个礼拜为我们身上很多的罪性，罪根、罪念……很多的罪孽，过去所犯的

罪，现在还有罪性、罪念的，我们祷告了。各位一次祷告的事，绝对不要忘记，

日子不多了，在这个地上的日子里面，我们真的要知道上帝一切的关注——我们

在基督十字架里面恢复基督的仁爱跟圣洁，公义公平，发光作盐的！

节选自 2023 年 8月 13 日主日信息 我必打发黃蜂,扰乱他們, 在你面前灭亡（申

命记与我-16）


